



## 【第37回通常総会は、コロナ禍のため書面による報告・決議となります】

みどり山 NEWS3月号でご案内どおり、4月17日(日)に通常総会を予定しておりましたが、コロナ感染防止を考慮し書面による報告・決議とさせていただきます。

議決権行使票の回収最終日は4月1日(金)でしたが、まだ事務局へお届けのない班長さんは大至急お願いします。遅くとも4月8日(金)には集計を終了する予定です。議決権行使票の集計結果および2021年度決算は5月第1回目回覧の「報告書」でお知らせします。役員および班長は4月17日から新年度の方々に交代します。班長の皆さん、一年間ご支援ありがとうございました。

### 1年間ありがとうございました



今年度は、コロナ禍の中でも、みどり山クリーンデーは、天候による6月の中止を除き10月から3月にかけて4回開催ができました。毎回多数の方に参加いただき、参加者相互のコミュニケーションにもつながる良い活動ができました。参加して頂いた方々に感謝申し上げますと共に、来年度のご協力も重ねてお願いします。有り難うございました。(環境整備担当)

資源ごみ(アルミ缶、段ボール、新聞、雑誌、雑紙、古着)回収ご協力ありがとうございました。みどり山 NEWS等で促進お願いしてきました、アルミ缶回収については前年度比103%となり、お陰様で増加につながりました。ただ雑誌などの回収が減少しており、今年度リサイクル収入は前年度比約95%の160万円程度になる見込みです。(会計担当)

コロナ禍の影響で昨年度に引き続き今年度の防犯活動も変更、中止を余儀なくされました。そのような制約の中、防犯・登校パトロール等の活動に多くの皆様の参加、誠にありがとうございました。次年度も安全で住みよい緑山のためご協力をお願いいたします。(防犯担当)

2021年度は、新型コロナウイルス感染拡大により自治会活動が大きく制限されましたが、その中で、感染状況を睨んで会員の安全に配慮しながら、防犯パトロール、クリーンデー、お焚き上げなどの活動を実施することができました。班長会・役員会は、オンライン会議も活用して1年間毎月実施したことにより、コミュニケーションの一定の効果が感じられます。

この1年間の皆様からのご支援ご協力で役員一同より感謝を申し上げます。

(2021年度三輪緑山自治会役員一同)



## 「住みよい緑山を考える会」の活動状況について

昨年5月、4年間活動した「利便性向上委員会」を引継ぐ形で「住みよい緑山を考える会」が発足、活動を開始しました。自治会役員の任期が短いため中長期課題(継続検討、審議事項)への対応には不向きであることから、これらについては自治会からの諮問を受けて取組むのが当会の役割です。

今までの活動状況について、以下の通り報告します。

◇参加メンバーを広範に求め(回覧公募)、いろいろな視点から幅広く討議/活動出来るメンバー構成としました。(総勢17名)

○一般メンバー: 13名(うち女性4名、子育て世代4名) ○顧問: 4名(自治会、管理組合各2名)

◇2021年7月以降、毎月例会を開催(合計9回)しました。問題点の分析と課題の洗い出しに討議を重ね、検討テーマ(活動対象)を次の4つに絞り込んで、2022年2月からそれぞれ分科会として活動を開始しました。

### ○鶴川駅南口アクセス改善分科会

- 町田市と小田急による再開発プロジェクトの進捗状況に応じて、要望(改善)申入れ等の対応を検討
- アクセス改善及び交通安全の確保について、三輪地区町内会/自治会(三輪連)及び岡上町会との連携/連盟による陳情書(要望書)提出の準備検討

### ○さくら通りにぎわい分科会

- 商店会(仮称、ZIP/緑山郵便局/三輪こどもクラブ/グルメシティ/エルフ/鈴木商店/ゼルビアが参加)の検討会に参加、併せて分科会の中でも討議
- 駐車場問題(不足解消)の検討
- ゼルビアとも協働しながら、緑山の活性化を検討

### ○ホームページ改善分科会

- ホームページ全体の改善検討(レスポンス、アクセス数、使い勝手)
- こども会、住宅内団体へのスペース開放を検討
- 住宅内、地域便利情報(医療、買い物、子育て/教育等)の掲載を検討

### ○環境改善分科会

- 住宅全体の緑化、美化計画の策定
- 街路樹、歩道のメンテナンス検討
- 空家、空地対策の検討

## 防犯カメラ設置の進捗状況について

みどり山 NEWS11月号でもお知らせしておりますが、防犯カメラ設置に関して三輪緑山管理組合と協力し取り組んできています。しかしながら全世界的な半導体不足の影響を受けてカメラの設置は次年度以降にずれ込む見込みです。現在電柱管理者にカメラ設置許可申請を行い、皆様のプライバシー保護を念頭に置いての「防犯カメラの管理・運用基準」の策定を行っております。以上、現在の検討状況の報告です。(防犯担当)

## 新年度自治会費引き落とし

2022年度の自治会費の引き落としは  
5月25日 水曜日です。

尚、浜銀ファイナンス経由の方は

5月27日 金曜日となります。

引き落とし口座の残高確認をお願いします。  
円滑な会費納入にご協力ください!



## 自主防災隊員/協力隊員の募集

現在、自主防災隊には80名の隊員と4名の協力隊員が在籍しています。しかしながら高齢化もしくは隊員自身の被災のため、「災害対策本部」が立ち上がった際に参加できる隊員は半数に満たない事態もありえます。『災害時の被害の軽減と防止』という自主防災隊活動の目的を果たすためにも出来るだけ多くの隊員と自主防災隊活動を側面からサポートする協力隊員が必要です。ご協力お待ちしております。

お問い合わせ:自治会事務局 ☎987-7495

## ラジオ体操へのお誘い

ラジオ体操を再開しました。毎朝6時30分より中央公園で行っています。縁寿会の会員である必要はありません。ラジオ体操は全身の筋肉をほぐす効果があるだけでなく、一日一日を規則正しく過ごせるようになります。ぜひお越しください。

縁寿会会長 五泉 孝



## 防災コラム ⑧

### —ライフライン被害—

前号で避難者が最大720万人見込まれると書きましたが、1日後は3百万人、それが断水・停電の影響を受けて2週間後に最大数が見込まれるとありました。

家が壊れていなくともライフラインの被害が生活に大きな影響を及ぼします。町田市では下記の被害想定がされています。

停電率 11.4%、固定電話不通率 3.2%、低圧ガス供給支障率 68.7%、  
上水道断水率 6.7%、下水道管きよ被害率 68.7%、

- 最近の多機能電話はコンセントから電源を取っているため、停電になったら使用できません。固定電話不通率はもっと高くなるでしょう。
- ガスは揺れを感じて一斉に弁が閉じられ流れなくなるので、ガス由来の火災の恐れは低下しました。
- 飲料水や非常食の「蓄え」のことはよく目にすることですが、それと並ぶ大きなこと(大きな声で言われていないが)がトイレの問題です。下水道管が破損して汚水を流すことが出来ない事への備えが非常に重要です。

ライフラインの復旧がどうなるか大きな問題で、場所によって遅速の差の出ることでしょう。町田市では「ライフラインを30日以内に95%以上回復する」との目標を掲げています。具体的には、次の通りです。

「電気:7日、通信:14日、上水道:30日、下水道:30日、ガス:30日」 (自主防災隊長 柏木)

## 4月・5月の自治会活動について

- ☆班長会: 4月3日(日)、5月8日(日)
- ☆防犯パトロール: 5月より開始で検討中
- ☆通常総会: 総会(4/17)は中止し、書面による報告・決議となります。1ページ目最初の記事をご覧ください。
- ☆じゅんぱん・まちかど防災訓練: 5月28日(土)で検討中
- ☆スポーツ広場開放: 4月17日(日)、5月15日(日)
- ☆見守り隊会議: 5月18日(水) 10:00~11:00で検討中
- ☆地域猫見守り隊会議: 5月14日(土) 15:00~16:00で検討中
- ☆町かどトレーニング: 5月2日、9日、16日、23日、30日 各月曜日 14:00~15:00で検討中

### 三輪緑山から出発の応援バスツアー及び緑山応援団のご案内

三輪緑山住民は FC 町田ゼルビアホームゲーム(野津田公園:町田 GION スタジアム)の観戦チケット代金のみでバスにご乗車できます!!バスご利用条件は下記となります。

- ① 042-728-3900 で株式会社プリンシプル自動車に申し込み。
- ② そこで予約された方はバス利用代金が無料。
- ③ 各試合先着 22 名までとなります。尚、最小催行人員は 4 名。
- ④ 発着場所:鈴木商店様駐車場 ⇄ 町田 GION スタジアム



チケットの種類、他詳細については添付チラシ参照ください。

ところで【FC 町田ゼルビア緑山応援団】があるのをご存知ですか? 昨年秋に発足。クラブの認定も受け 12 月より活動しており現在約 40 名の団員です。スタジアムには応援団員による「激励横断幕」も設置されています(写真参照)。3 月26日現在、開幕から4勝 1 分 1 敗で J1 自動昇格枠の2位(22 チーム中)につけています。この機会に応援団に参加され一緒に J1 目指しませんか? 入会費・会費はありません。下記のメールアドレスに必要事項記載の上、お申し込みください。

メールアドレス: [fcmz.midoriyama.spt@gmail.com](mailto:fcmz.midoriyama.spt@gmail.com)

必要事項 : ①名前 ②住所 ③電話番号 ④会報等が受け取れるメールアドレス

### 緑山アレコレ

先日、選挙に行った時に改めて眺めたのですが、クリーンセンターのこの塔って独特な存在感がありますよね。緑山住宅内ではかなりの率で、どこからでもこの塔が見え、ある意味ランドマーク的存在。特に三輪の方から住宅内に入ってくると、西洋の古い映画に出てくるような姿で正面にドーンと迫り、夜などちょっとこわい時もあります(笑)。が、私は一日外出して帰ってきた時に、この塔を見ると「あー、ホームタウンに帰ってきたな」と実感が湧いたりします。お仕事の日は、河川浄化施設の焼却炉の煙突とのこと。ゼルビアの散歩道が解放されてからは、晴天の日など明るいイメージで見ることが出来、楽しいです。



(クリーンセンター内から)



(ゼルビア散策路からの遠景)

緑山アレコレは今回が最終回です。皆さまと緑山住宅界隈のあるあるを共有できればと思い、ちょっと気になることをつらつらと書いてきました。

少しでも共感していただけたら幸いです。



《編集後記》2021 年度広報担当として最後のみどり山 NEWS になりました。コロナ禍で自治会活動も大きな影響を受けましたが、紙面については A4 両面版にとられず情報量に応じて A3 両面版に、また読みやすさ・皆様に読んでいただきたいとの思いからカラー印刷で対応しました。いかがでしたでしょうか。まん延防止法も解除され、明るい兆しが見えてまいりました。1 年間ありがとうございました。(広報委員会)